
本 日 第１９４７回 ２０１０年１２月１７日(金) No.１８３９
本日のプログラム Today's Program

点 鐘 卓話者：古橋 裕志君

ロータリーソング「四つのテスト」 演 題：「美しい小さな郵（有）価証券」

前 回 第１９４６回 ２０１０年１２月１０日(金) 記 録

○斉 唄：「我等の生業」

○ゲスト：名古屋経営短期大学 子ども学科

教授 服部 右子様

○出席者：会員28名中20名 出席率71.43％

前々回補正出席率は11月28日100％

会長あいさつ 山田 直樹

早くも12月に入りました｡皆さんも何かと忙しく

されていることと思います｡私の会長職も半分が過

ぎようとしています｡今日は少し振り替えってみた

いと思います。誠に光栄に思っていますのはすでに

お二方の新入会員入会式を会長として執り行えたこ

とです。新しい会員を迎え入れることが出来る喜び

は本当に大きなものだと、会長になってしみじみ感

じています。クラブも活力がよみがえってきますし、

各方面に新鮮さが醸し出されてきて例会に出てくる

ことが､本当に楽しみになってきます｡クラブの良い

ところをもっと的確にお知らせして理解を深めてい

ただけるようにしたいと思います。40周年の事業を

いくつか実施に移しましたが、ここで感じておりま

すのは、事業を行うことでずいぶんと周囲にロータ

リーを身近に感じてもらい、正しくクラブを理解し

てもらえるような雰囲気が出来上がりつつあるなと

いうことです。こういう勢いが必ずいい方向で評価

していただけ、ひいては会員が増えていく原動力に

つながると確信しています｡焦る必要もないし、し

ませんが､この良い勢いは切らしたくありません。

後期の増強活動に積極的に参加してください。事業

について､申し上げたいのは､ロータリーらしさのあ

る内容が伴うとインパクトのあるものに仕上がると

いうことです。健康についても自転車の盗防止運動

についても､他の団体では色あせてしまうところ、

ロータリークラブが行えば的確なものになるという

ことを､私は自信を持って言えると皆さんに伝えま

す。他の団体を見下すようなつもりは毛頭ありませ

ん。静かにしかし内に秘めたプライドを強く持つこ

とが今出来ると感じています。もう少し一緒に汗を

かいてすすみませんか。そのことで共にお酒を酌み

交わす親睦が更に味わい深いものになるような気が

してなりません。老いも若きも活動を謳歌しましょ

う。我がクラブは大家族です。来年１月の記念式典

にクラブOBにご出席のお誘いをだしましたが、残念

ながら快諾はいただけませんでした。さまざまな形

で、沢山の方々が携わってくださって歴史を重ねて

きたその重みが、有形無形に私たちの活動に大きな

影響を及ぼしてくれています。本当にありがたく感

じています。大きな財産があるおかげで私たちの活

動が地に足がついたものになっているのだと思いま

す。おろそかにせず進みたいと思います。師走のお

り、皆さん風邪などひかれませんように。健康で年

を越しましょう。

幹事報告
・12/3 第９回理事役員会 於商工会館 山田会長以

下９名出席。

・12/5 第41回商工会珠算大会表彰式 於ｽｶｲﾜｰﾄﾞあ

さひ 山田会長出席。

・12/9 第3回創立40周年事業 自転車盗防止キャン

ペーン 於名鉄瀬戸線三郷駅 山田会長以下15名出席。

・本日の会合：第４回会員増強拡大委員会

・次回の会合：第６回創立40周年実行委員会

・例会変更のお知らせ：別紙。

家族月間

１２月２４日（金） １２月３１日（金） １月 ７日（金） １月１４日（金）

例 移動例会 クラブフォーラム 担当

会 創立40周年記念行事 定款第6条第一節により 新年を迎えて 創立40周年実行委員会

予 「健康都市宣言」 休 会

定 寄贈看板塔セレモニー

於名鉄瀬戸線尾張旭駅前



ニコボックス
○名古屋経営短大・子ども学科の服部右子先生をご招

待します。 古橋エツ子君

○服部右子さん、よくいらっしゃいました。

伊豆原浩二君

○本日、ゲストに服部右子さんをお迎えして。歓迎い

たします。 山田 直樹君

○名古屋経営短期大学 子ども学科 教授 服部右子

様、ようこそおいでくださいました。

唐井 仁一君、飯田 幸雄君

加藤 清久君、勝屋 弘忠君、桜井 雅博君

○昨日の自転車盗難防止キャンペーンに多数ご参加い

ただき誠にありがとうございました。 山田 直樹君

○昨日の自転車盗キャンペーンに参加いただきた皆様

おちかれ様でした。 唐井 仁一君

○自転車盗難防止キャンペーン、大変ご苦労さまでし

た。これから寒くなりますので風邪をひかないよう気

をつけましょう。私は風邪が直りかけています。

森 和実君

○自転車キャンペーンの終了をお祝いして。

加藤 清久君

○自転車盗キャンペーン、寒いなかお疲れさまでした。

松原 樹君

○自転車盗キャンペーン、ご苦労様でした。

飯田 幸雄君

○加藤清久さんのご好意に感謝して。 大野 良之君

○孫の誕生日を祝して。すくすくと元気に！！

井田 武憲君

○人間ドック以来、検査三昧の日々でしたが、先日

「１年後に診せて下さい。」と担当のお医者さんから

言われ、寿命が若干延びたようです。勝屋先生、これ

からもよろしくお願いいたします。 丹羽 敏行君

○自転車盗防止キャンペーンに参加できず、すみませ

ん。 大野 良之君

第4回会員増強拡大委員会報告
日時 平成２２年１２月１０日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）今後の方針について。

委員長の資料に基づき、分担を決めた。

米山功労者でﾞ表彰

△第１回目米山功労者の大野良之君（右）

卓 話
地区大会の報告 森 和実

地区大会の１日目､11月20日(土)に開催されました

地区指導者育成セミナーに西尾会長エレクトと共に出

席しました。11-12年度会長80名、11-12年度幹事77名、

地区役員22名の総勢179名でした。

江崎柳節研修リーダーによる「変わりつつあるロー

タリー」の基調講演の後、予めくじ引きで座席を決め

たグループごと(11グループ)で「やりたいことを実施

する｣｢変わらなければいけない環境｣｢会員の減少｣に

ついて､どのような方針でクラブ運営に携わるのか､現

在はどのような事業を行っているのかを、ディスカッ

ションをしました。尾張旭ＲＣでは西尾会長エレクト

が40周年記念事業について､式典､健康づくりの講演会、

自転車盗難防止キャンペーンの報告をしました。

各グループからの報告の中に女性会員の入会を認め

ていないクラブもあるが、一方では女性会員の増強や

必要性について認識すべき意見が多くあり、尾張旭Ｒ

Ｃも現女性クラブ員を通じて積極的に拡大すべきこと

であると思います。その他の報告としては

＊「わが人生に｢ロータリーあり｣やって良かったな、

という運営をしたい。

＊会員増強は不可欠､退会防止に全員が意識を持つ。

＊継続事業の見直し｡同好会を多く作って退会防止を

している。

＊ベテラン会員の融合という難しさがある。

このような､クラブ運営や会員増強について報告があ

りました。

「地区大会に参加して」 松原 樹

２日目 11月21日（日）

会場 ウェスティンナゴヤキャッスル



9時30分開会、10時点鐘と予定通り、開会され式典

がとりおこなわれました。その中で物故会員への黙祷

では、当クラブの出分 龍三氏の名前が紹介されまし

た。2010年に31名のメンバーがお亡くなりになりまし

た。

感謝状・表彰状では当クラブは【退会防止】（退会者

ゼロ）が発表されました。

12時30分昼食、13時20分午後の部開会、13時40分よ

り記念講演が行われた。

講師「財部 誠一氏」（経済ジャーナリスト）

記念講演 「日本の経済復活のキーワード“グロー

バルセンス”」

財部誠一主宰のハーベロイド・ジャパンの経済レポ

ートの案内と講演会のレジュメをいただきました。

レジュメには講演会の内容が書かれておりこれを読め

ばすべて理解できるものでした。

特に印象深かったことは、世界全体の実質成長率は

４．７％と見込まれ、先進国の寄与分は１．３％にす

ぎず、新興国は３．３％で中国の成長率は３１．９％

明らかに成長の地図は新興国中心になってきた。

新興国市場の存在感を別の角度から見ると、中国、

ブラジル、インド、インドネシア、ベトナム、タイ、

マレーシアの７カ国で10億世帯、そのうち10年後には

半分の５億世帯が、所得１万ドル以上の中間所得層と

なる。これが日本にどのような影響があるのか。

インド・デリーでの家電量販売店で、パナソニック

製のプラズマテレビが大々的売られ、パネル メイド

イン ジャパンと目立つポップがつけられていた。

インドは大変親日的でもあるし、メイドインジャパ

ンに対する憧れが非常に強い。また台湾では、量より

質の転換がおこっており、もの作りの品質を担保する

ために日本の部品メーカーを買収したいと企業が増え

ている。

彼らは「日本の部品を使えばメイドインジャパンに

なれる」

アジアの中間層が台頭してくると、消費者はより品

質も高いものを欲しくなる。これまで高価と思われて

きた日本ブランドが手に入るようになってくる。

台湾のメーカーはそれを完全に先取りしており、メ

イドインジャパンの再評価がアジアで起ころうとして

いる。

ＧＥが仕掛けるリバース・イノベーション

リーマンショックを境に世界経済の地軸は先進国から

新興国へとドラスチックに時代が転換しつつあるなか

で、ＧＥが新たなビジネスモデルを創出している。

医療分野において小型で低価格の超音波診断装置の

開発を新興国市場向けに開発したものを、新興国向け

だけでなく先進国でも売れている、新興国で新商品を

開発し、それを先進国に投入するというビジネススタ

イルでこれが、ＧＥのいう「リバースイベーション」

である。

10年前はアメリカ、ヨーロッパ、日本、その他地域

に分けて、グローバル市場について議論していました

がいまでは、中東、ブラジル、カナダ、オーストラリ

ア、ロシアといった「資源大国」、あるいは中国やイ

ンドなどの「人口大国」が議論の中心で、そしてアメ

リカ、ヨーロッパ、日本は「その他地域」になってし

まった。

まさか日本が「その他地域」扱いされるなんて、い

ったい誰が想像したのか。ＧＥから見ると、２～３％

成長率が限界になりつつある先進国市場の魅力が急低

下する一方で、「資源大国」や「人口大国」こそが未

来を左右する主戦場とみなされるようになった。

このようなことから、日本の経済の復活は、新興国

である「資源大国」や「人口大国」をシェアに経済の

復活が期待できる、つまりグローバルセンスが必要で

ある、中国語は勿論のこと英語が話せなくては、話に

ならない通訳を介して商談はできない。

以上の通り、大変有意義な講演でありました。

地区大会２日目 報告者：伊豆原浩二

（2010/11/21）報告
会場：ウェスティンナゴヤキャッスル

９：５０ 点鐘

国歌「君が代」

ロータリーソング「奉仕の理想」

物故会員への黙祷

１０：００ 開会 － 奥野大会実行委員長

ＲＩ会長代理 豊島徳三 紹介

特別出席者 紹介

１０：１５ 出席クラブ紹介

ロータリー財団奨学生（派遣・学友）

/米山奨学生

米山学友会/インターアクトクラブ/ロ

ーターアクトクラブ

青少年交換学生

１０：３０ 主催者挨拶／現況報告

ＲＩ会長メッセージ/現況報告

記念事業発表／目録贈呈

来賓祝辞

感謝状・記念品贈呈／表彰

ＲＩ会員増強・拡大賞【退会防止】

尾張旭RC

マルチプル･ポール･ハリス･フェロー

尾張旭RC 飯田幸雄君､加藤清久君

１１：５０ 大会決議報告

地区委員会活動報告

松前ガバナーエレクト紹介・挨拶

千田ガバナーノミニー紹介・挨拶

次年度ホストクラブ／名古屋瑞穂ＲＣ

／紹介・挨拶

（次年度2011/11/19(土)・20(日)）

１３：２０ 合唱「コールロータリー」

１３：４０ 記念講演

「日本経済復活のキーワード“グロ

ーバルセンス”」

講師：財部誠一氏

（経済ジャーナリスト）

【講演内容】

・我国の報告の仕方の問題でもあるが、海外世界の



情報が偏っている

チリ落盤事故・・・リーダーシップ一辺倒

ウォールストリートは75%テクニカル、

25%がミラクル

・情報は一部分では危険、全体像を見ることが重要

－本当は？ 円高なのに、来年３月決算は過去最

高の企業が多い。

・大企業のビジネスモデルはアジアへシフト

・Ｇ8からＧ20の拡大の意味は、世界経済は先進国

だけでは成り立たないことが判り、発展途上国を

も巻き込む必要がある。

・リーマンショックは明らかにバブル崩壊。

・今は「西欧米の東洋支配は終り」を意味し、転換

期にある。

「竜馬伝」「坂の上の雲」の意味を考えること。

例：ＧＥという会社

エジソンが作った会社でイノベーションを連

続して実施してきたが、リーマンショック以

降ビジネスモデルを転換してきた。グローカ

リゼーション（グローカライズして行く）を

捨て、リバースイノベーションへ転換した。

例えば、高価な（1000万円）超音波診断装置

から中国農村部用の超廉価な（150万円程度

）診断装置を開発・販売へ。新興国市場向け

に開発して、それを先進国市場へ導入すると

いうビジネススタイル。先進国市場の魅力が

急速に低下する一方で、「資源大国」「人口

大国」こそが重要。

・躍進するには値下げではない

例：日本マクドナルド

2004以前は減収減益。原田社長就任からの

経営はＱＳＣ“Quality”“Serve”“Clea

nliness”、即ち｢品質｣を高め、｢サービ

ス｣を向上させ、店内を「清潔」にするこ

と。

「常識」の再評価。

尾張旭RC親睦ｺﾞﾙﾌ大会

日時 平成２２年１２月１２日（日）AM8:40スタート

場所 森林公園ゴルフ場

氏 名 OUT IN GRO H'CP NET RANK

桜井 雅博 50 49 99 26.4 72.6 優勝

加藤 清久 49 47 96 21.6 74.4 準優勝

山田 直樹 50 44 94 18.0 76.0 3位

森 和実 43 45 88 10.8 77.2 4位.NP賞

西尾 淑子 49 51 100 21.6 78.4 5位

西尾 輝久 48 50 98 18.0 80.0 6位.NP賞

箕輪 良孝 57 54 111 30.0 81.0 7位

松原 樹 58 52 110 28.8 81.2 8位

伊豆原浩二 53 62 115 31.2 83.8 9位

井田えつ子 62 53 115 31.2 83.8 10位

箕輪 淳子 59 59 118 31.2 86.8 11位

安藤 公爾 68 56 124 36.0 88.0 12位

飯田 幸雄 66 67 133 36.0 97.0 BB賞

古橋 裕志 76 76 152 36.0 116 15位

△さわやかなゴルフ日和りでした。

40周年記念事業

自転車盗防止キャンペーン 於名鉄瀬戸線三郷駅

日 時：平成２２年１２月９日（木）18:00～

個 数：１００個と記念品１００個

場 所：名鉄瀬戸線 三郷駅

参加者：愛知県守山警察署 署員 ５名

尾張旭市地域安全協議会 ３名

尾張旭ＲＣ １６名

いざ､出発式です。

三郷駅北出入口

です

三郷駅構内です。

守山警察署様の

お礼とあいさつがあ

りました。


